



„Bei
uns steht der
Mensch im
Mittelpunkt.“

SOZIALVERBAND

VdK

BADEN-WÜRTTEMBERG



Sozialverband VdK Baden-Württemberg e. V.

Adventsfeier mit Ehrung langjähriger Mitglieder!

Bei unserer diesjährigen Adventsfeier konnten wir einen schönen Nachmittag mit vielen Mitgliedern verbringen. Neben der Begrüßung durch unseren Ortsverbandsvorsitzenden Anton Varga, sprachen auch unsere Gäste Herr Stroh vom VdK Kreisverband, Herr Pfarrer Tschacher als Vertreter der Kirchen und Herr Haueisen im Namen des Oberbürgermeisters der Stadt Eppingen Grußworte. Im Rahmen der Feier fand zudem die Ehrung unserer langjährigen Mitglieder statt.

Für 10 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurden: Sigrid Schweitzer-Göldenboth, Stephan Eckert, Ernst Färber, Axel Muth und Heinrich Pyttel.

Für 25 Jahre Mitgliedschaft geehrt wurde: Frank Stroh. Wir freuen uns sehr über die jahrelange treue Unterstützung und hoffen, dass diese Verbundenheit noch viele weitere Jahre bestehen wird. Als Zeichen der Anerkennung erhielten die Geehrten eine gerahmte Urkunde sowie ein kleines Präsent.

Für die musikalische Umrahmung der Feier sorgten die Musikerinnen Joyce, Cheyenne und Cecyle Höge. Neben einem Schätzspiel mit Preisverleihung von freundlicherweise gestifteten Preisen, erhielt auch jedes Mitglied ein kleines Weihnachtsgeschenk.

Wir bedanken uns für einen gemütlichen und geselligen Nachmittag und wünschen ein besinnliches Weihnachtsfest.